

令和4年度 年度末保護者アンケート結果集計

令和4年度の保護者アンケートの集計が出ましたので結果をご報告させていただきます。

保育内容はどうでしたか？

- 1.良かった (20) 2.問題ない (6) 3.悪い 4.わからない

お子様は保育園に行くことを

- 1.楽しみにしていた (21) 2.特に何も思わない (3) 3.嫌がっていた
4.わからない (2)

お子様の様子は園から伝わっていましたか？

- 1.伝わっていた (16) 2.ある程度伝わっていた (10) 3.伝わっていない

これからの保育で何か取り入れたほうがよいことなど希望はございますか？

1. ある (3) 2. 特にない (23)

1の方のみ どのようなことですか？

(先生たちのアイデア いつも驚かせていただいております。

(以前は英語と体操のほかにお絵描きのクラスがあったとお聞きしたのでまたさいかいすればうれしいです。)

(園外保育が1から2か月に1回くらいあると嬉しいです。 電車や徒歩で行ける大きな降園にお弁当なしで午前中だけ行ってもらえたらとてもありがたいなあと思います。 近くの公園ももっと頻繁に行ってたくさん自然に触れ合えればいいと思います。)

その他の意見

最近ニュースでも聞くように保育士さんたちの仕事に対する負担はきになります。 子ども達がたくさん新しい経験をさせてもらえるのはありがたいことですが、考えたり準備をしたり、大変だと思うので同じことの繰り返しでもよいし、そこまでしてもらわなくてもと思う事もあります。 とにかく安全に見守っていただき、本当に感謝しています。

参観日を年2~3回してもらえたらうれしいです！(特別な事ではなく普段の様子を見たいです。) 去年1度だけでも園の様子を見られてとてもよかったです。 主人が参加できなかったのをとても前年そうにしていたので今年は人数制限なしにしてほしいです。 よろしくをお願いします。

コロナ禍ではありましたが、行事ごとの人数制限があり、家族祖母などに見てもらえず残念に思いました。 園全体では人数を制限するというより、クラス毎に時間を分けたりして分散してみれる様にしてほしいと感じます。 子どもが努力した姿をビデオではな

<p>く生で見たいと感じました。</p>
<p>怒られても、理由がわからない時があるみたいで頭ごなしに怒られているような気がして家で少し泣いていたので納得して理解するまで話してあげて欲しいです。特に気分じゃなくて遊びたくない子と遊び！と怒られたといつも言ってます。</p>
<p>本当に保育園が大好きなようです。いつもありがとうございます。これからもよろしく願いいたします。</p>
<p>色々な経験をさせていただいて感謝しています。細かい作業や工作が好きであったり想像力ができていいなと感じています。楽しくのびのび天気にごさせてもらえたらいいなと思います。</p>
<p>体操、空手、英会話などとても充実したプログラムをいつも本当にありがとうございます。</p>
<p>参観などで園での姿が見れると嬉しいです。1年に1回なのが少し寂しいです。ブログの写真もいつも楽しみにしています。通常の保育でお忙しいとは思いますが、更新していただけると嬉しいです。運動会やはぴょう会のビデオ販売などがあると嬉しいです。</p>
<p>いつも大切に保育してくださりありがとうございます。 色々な経験をさせていただくのですくすく成長しています。 知らないうちにだんごむしも触っていたり、でんぐり返りをしたり、走ったりおしゃべりをしたり、楽しい日々を過ごしています。</p>
<p>ブログをもっと更新してくれるとうれしいです。</p>
<p>いつもありがとうございます。 引き続きよろしく願いいたします。</p>
<p>大切にお世話して下さっている感じが伝わります。 これからもよろしく願いいたします。</p>
<p>体操や英会話などたくさん経験させてくださり 本当にありがとうございます！！</p>

貴重なご意見ありがとうございました。職員一同さらに話し合い良かった点は今後も継続できるように、子どもたちのために力を尽くしていきたいと思っております。今後も、ご理解ご協力よろしく願いいたします。

のぞみ保育園 特区園長 前田里江子
堺園園長 浅香成希